

Côte d'Azur | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**2 Pièces**

**31 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA9-808**

**690 000 €**

**Ramatuelle**

Maison à vendre (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Rare et authentique pied-à-terre situé au sein d'une ruelle piétonne du Village offrant une vue imprenable sur la mer et la plaine de Ramatuelle. Entrée, et quelques marches vous mèneront à la pièce de vie avec espace salon et repas, et sa kitchenette dédiée. A l'étage, chambre sous comble avec rangement prolongée par sa spacieuse terrasse plein ciel de plus de 11 m<sup>2</sup>. Toilettes séparées et salle d'eau. Le Bien est en bon état; intéressant rendement locatif saisonnier. Bien de charme, pour vos courts et moyens séjours tout au long de l'année, au coeur du Village de Ramatuelle, en pleine ...

Rare and authentic pied-à-terre located in a pedestrian alley in the Village offering a breathtaking view of the sea and the country of Ramatuelle. Entrance, and a few steps will lead you to the living room with lounge and dining area, and its dedicated kitchenette. Upstairs, attic bedroom with storage extended by its spacious open-air terrace of more than 11 sq.m. Separated toilets and shower room. The Property is in good conditions; interesting seasonal rental profitability. Charming property, for your short and medium stays throughout the year, at the heart of the Village of Ramatuelle, in ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

